

*Des félicitations sont adressées au  
Venezuela pour les résultats des  
élections régionales*

---

Image not found or type unknown

La Paz, Managua, 22 novembre (RHC) Le président bolivien Luis Arce et le dirigeant du Mouvement pour le socialisme, parti au pouvoir, Evo Morales, ont félicité aujourd'hui le peuple vénézuélien pour les résultats des élections régionales qui ont eu lieu ce dimanche dans cette nation sud-américaine.

"Nous félicitons le peuple vénézuélien et ses institutions qui, une fois de plus, ont choisi de surmonter leurs divergences politiques par la voie démocratique, aux urnes, en bannissant toute forme d'ingérence étrangère", a déclaré Arce sur son compte Twitter officiel.

Il a également salué le travail accompli par les observateurs qui ont accompagné ce processus.

Pour sa part, Morales s'est joint à cette salutation "pour le grand triomphe du chavisme qui a remporté 20 des 23 gouvernorats lors d'élections régionales".

Dans un tweet, il a souligné que "c'est la victoire de la Révolution bolivarienne du Venezuela avec son président Nicolas Maduro face au blocus criminel des États-Unis et de ses opérateurs politiques".

Ce dimanche, les Vénézuéliens se sont rendus aux urnes pour élire les 23 gouverneurs et 335 maires de la nation, ainsi que les membres des conseils législatifs régionaux et des conseils municipaux.

Un total de 8 millions 151 mille 793 électeurs ont exercé leur droit de vote, a déclaré le président du Conseil national électoral, Pedro Calzadilla.

Pour leur part, le président du Nicaragua, Daniel Ortega, et la vice-présidente Rosario Murillo ont adressé un message de félicitations au chef de l'État vénézuélien, Nicolas Maduro, pour le succès des élections régionales et municipales de ce dimanche.

Le texte a réaffirmé l'unité dans les victoires et la fraternité entre les deux peuples et gouvernements et a salué la victoire aux élections du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV) dans 20 des 23 états du pays sud-américain, à l'exception de Zulia, Nueva Esparta et Cojedes.

Dans la lettre, Ortega et Murillo reconnaissent «le formidable résultat électoral, qui témoigne de la force infinie de la société et de sa Révolution bolivarienne et qualifient ces heures ultérieures de triomphe, de joie, de dignité et de courage des fils de Simón Bolívar et Hugo Chávez».

Le texte a également confirmé la volonté de maintenir les chemins partagés dans la sauvegarde de la liberté, de la dignité et de la souveraineté et a envoyé des accolades à des membres de l'exécutif comme Diosdado Cabello, Cilia Flores, Jorge Rodríguez et Delcy Rodríguez.

Ce 21 novembre, les Vénézuéliens se sont rendus dans leurs bureaux de vote respectifs pour élire trois mille quatre-vingt postes publics, avec une participation de 41,80 % de la population convoquée, soit plus de huit millions de citoyens.

Outre les 20 gouvernorats, le PSUV a remporté la mairie de Caracas, la capitale, et comme l'a signalé le président du Conseil national électoral, Pedro Calzadilla, la paix et la tranquillité de la consultation a permis l'élection de 335 maires, de 253 législateurs et plus de deux mille 471 conseillers.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/277818-des-felicitations-sont-adressees-au-venezuela-pour-les-resultats-des-elections-regionales>



**Radio Habana Cuba**